

○若者が地域を創る

～村高フォーラム2019 その1～



10月27日(日)村高フォーラムが本校体育館で実施されました。(当初26日町内施設での実施予定でしたが、全但高校駅伝競走大会の日程の関係で27日となりました)午前中は、「総合的な学習(探究)の時間」と「地域探求」の発表会を行いました。

総合的な学習の時間「村高発地域元気化プロジェクト」の発表は、民芸班「蘇武」のステージで幕を開けました。その後5班8グループがパワーポイントとステージで発表を行いました。また、地域アウトドアスポーツ類型の生徒が、地域創造系、アウトドア系それぞれの学年の取り組みを発表しました。



スライドは約10枚、時間は5分と限られた中での発表です。各グループとも本年度の実実施計画、内容、途中経過、うまくいったところなど現状の説明とともに、今後に向けての改善点も含めて説明していました。班によっては、原稿を読むだけでなく、実際のスライドを見ながら話したり、会場の反応を見て丁寧に発表したり、小物や動きを工夫して発表できている班もありました。



また、体験コーナーでは、食文化班の地元食材を使った「美方小豆トリュフ」の試食コーナー、環境A班(棚田班)による「武勇田米」の販売、地域福祉班「ボッチャ」体験、地域スポーツⅠの室内オリエンテーリング体験などが行われていました。午前中の最後は、吹奏楽団による演奏でフィナーレとなりました。